

**STRATEGI PENCAPAIAN SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS  
(SDGs) DALAM MEWUJUDKAN PENDIDIKAN BERKUALITAS DI  
SUMATERA BARAT**

**Tesis**



- 1. Dr. Hefrizal Handra, M.Soc.Sc**
- 2. Dr. Sri Maryati, SE, M.Si**

**PROGRAM MAGISTER EKONOMI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ANDALAS  
2021**

# **STRATEGI PENCAPAIAN SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS (SDGs) DALAM MEWUJUDKAN PENDIDIKAN BERKUALITAS DI SUMATERA BARAT**

**Oleh: Jusmanila Mustika Sari (1720512006)**

**Dibawah bimbingan Dr.Hefrizal Handra,M.Soc.Sc dan Dr Sri Maryati, M.Si**

## **Abstrak**

Pendidikan dalam SDGs tertuang pada tujuan ke 4 yaitu menjamin kualitas pendidikan yang inklusif dan merata serta meningkatkan kesempatan belajar sepanjang hayat untuk semua. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi kondisi kualitas pendidikan di Sumatera Barat dengan melakukan analisis baseline terhadap target SDGs dan mengidentifikasi factor internal dan eksternal yang mempengaruhi pencapaian SDGs untuk merumuskan strategi pencapaian SDGs dalam mewujudkan pendidikan berkualitas di Sumatera Barat. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemerintah memiliki kondisi internal eksternal dengan kelemahan lebih besar dari kekuatan dan memiliki potensi yang lebih besar dari ancaman. Sehingga strategi yang diterapkan adalah strategi WO dengan prioritas strategi kebijakan sebagai berikut 1) Mengembangkan sumber pendanaan public untuk pembiayaan pendidikan melalui dukungan Global, Perusahaan dan Filantropi, 2) Meningkatkan integrasi kebijakan lintas sektoral dengan perencanaan partisipatif multi stakeholder, 3) Meningkatkan kapasitas instansi dan sumber daya manusia yang akan menumbuhkan political will dan komitmen bersama seluruh stakeholder, 4) Meningkatkan Efektifitas koordinasi dan kerjasama seluruh stakeholder dengan pengoptimalan peran SDGs Center, 5) Mengembangkan sistem monitoring dan evaluasi pencapaian SDGs 4 bagi semua platform dengan memanfaatkan perkembangan teknologi dan informasi.

**Kata Kunci:** Staregi, SDGs, Kualitas Pendidikan, Sumatera Barat